

# Mostraremos al turismo que renovamos la imagen de Ixtapa-Zihuatanejo: Astudillo

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Mostraremos al turismo que renovamos la imagen de Ixtapa-Zihuatanejo: Astudillo



\* Inaugura el gobernador la carretera San José Ixtapa-Playa Linda con una inversión de 15 millones de pesos

\* Se aplican en Zihuatanejo de Azueta en obras carreteras, alumbrado, calle y ciclovia, 68 millones de pesos: CICAEG

ZIHUATANEJO DE AZUETA.- Trabajamos para que Ixtapa-Zihuatanejo muestre un renovado rostro hacia el turista y queremos que en esta temporada de vacaciones se vea bien, afirmó el gobernador al inaugurar la carretera San José Ixtapa-Playa Linda, cuyo costo fue de 15 millones de pesos, pero además se dio conocer que en el municipio de Azueta se aplican 68 millones de pesos en obras carreteras, de alumbrado, calles y una ciclovia.

El Ejecutivo guerrerense dijo que quiso entregar estas obras para que en esta Semana Santa tengan algo bonito que mostrar al turismo cómo son está carretera y la del Paseo del Pescador.

Durante su intervención, el director general de la Comisión de Infraestructura Carretera y Aeroportuaria del Estado de Guerrero, Javier Taja Ramírez, informó que en la carretera de San José Ixtapa a Playa Linda se hicieron 3.7 kilómetros con una inversión de 15 millones de pesos. De igual manera, esta obra beneficia a ocho mil 700 familias, además de que eleva la plusvalía de sus viviendas y fomenta el turismo en Zihuatanejo. "Quiero decirle señor gobernador que la CICAEG está aplicando un total 68 millones de pesos en Ixtapa".



Sobre este mismo punto, Taja Ramírez detalló que otras obras que se llevan a cabo son el alumbrado de la Escénica Riscalillo, donde se ha terminado el 50 por ciento, con una inversión de ocho millones de pesos. También decirle que ya se concluyó la carretera a Pantla con una inversión de 15 millones de pesos y una distancia de tres kilómetros, además informarle que la pavimentación en Vaso de Miraflores, en la zona de la mezcalera, ya se terminó y tuvo un costo de 11 millones de pesos.

El titular de CICAEG, explicó que se realiza en Zihuatanejo la pavimentación de una calle y tenemos un avance del 50 por ciento, con un inversión 6 millones 400 mil pesos. Asimismo, dijo que en los próximos días arrancaremos la construcción de la ciclovia con una inversión de 13 millones de pesos, donde el municipio de Azueta está aportando 5 millones de pesos y conectará a Zihuatanejo con Ixtapa.

Estuvieron durante este evento, el secretario de Turismo estatal, Ernesto Rodríguez Escalona, el alcalde de Azueta, Jorge Sánchez Alec, el jefe de la Oficina del Gobernador, Alejandro Bravo Abarca, entre otros funcionarios.

